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平成２２年第１回瑞穂市議会定例会 

 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 
１ 古橋地内の市道１３－３０線の歩道拡幅工事について 

２ 住民税未納者の年金差し押さえについて 

日本共産党 

瑞穂市議員団 

（小寺 徹） 

２ 

１ 「救急医療情報キット」について 

２ ヒブワクチン予防接種の助成について 

３ 防災対策について 

４ 「所信表明及び提案説明」より 

５ 今後の農産物販売所のあり方について 

公明党 

（若井 千尋）

３ 

１ 美しいまちづくりについて 

２ 狭あい道路拡幅整備について 

３ 特定健診の受診率の向上について 

４ 長寿者褒賞条例改正について 

民主党瑞穂会 

（広瀬 捨男）

４ １ 今後の瑞穂市の廃棄物行政について 
改革 

（土屋 隆義）

５ 
１ 南ふれあい広場について 

２ 敬老会事業について 

瑞穂市民クラブ

（清水 治） 

６ 

１ 下水道整備について 

２ 市役所１階の商工会使用後の部屋の使用状況について現在どのように使用

されていますか 

みづほ会 

（堀 武） 

７ 

１ 瑞穂市の総合的な成長と発展を考える上でのビジョンと戦略、そして今後の

重要課題について 

２ 数年後の人口分布・人口動向を考える上での教育・福祉施設の整備のあり方

について 

３ ２２年度以降の市内における国道・県道及び一級河川の整備計画について 

新生クラブ 

（森 治久） 

 

【個人質問】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 2.25厚生労働省健康局長通知について 

２ 消費者行政について 

３ 認定子ども園について 

４番 

西岡 一成 

２ 

１ 幼稚園・保育所の行政の一元化について 

２ 街路灯について 

３ 通学路の安全要望について 

４ 財政節減の一つの方法について 

５番 

庄田 昭人 

３ 

１ 市税の状況について 

２ 「まちづくり基本条例」について 

３ 穂積地区整備について 

４ 「赤ちゃんの駅」「ばあちゃんの駅」について 

７番 

棚橋 敏明 

４ 

１ 新年度教育行政の方針について 

２ 住宅用火災警報器設置について 

３ 単独事業補助金の検討について 

４ 公金の運用と調達の実績は 

８番 

広瀬 武雄 



５ 

１ ２２年度予算について 

２ みずほバスの運行について 

３ 本庁舎周辺の整備工事について 

９番 

松野 藤四郎 

６ 
１ 平成２２年第1回瑞穂市議会市長の所信表明及び提案説明について 

２ みずほプレミアム商品券発行事業について 

１１番 

土田 裕 

７ 

１ 外部監査導入について 

２ 企業誘致について 

３ 商工業活性化対策について 

１５番 

山田 隆義 

８ 

１ 市の今後の行政財政改革大綱プランについて 

 ①健全財政運営 

 ②行政改革 

 ③市民参加型の事業推進 

２ 義務教育施設の整備計画について 

３ 小中学校の洋式トイレについて 

１７番 

若園 五朗 

９ 

１ 発達障がい児・者と家族への支援について 

 ①中学生までの支援・訓練について 

 ②成人期の支援・訓練について 

 ③まとめ 共生コミュニティの実現のために 

３番 

熊谷 祐子 

 


